

Biblioteca de la Facultad de Filosofía y Humanidades y Facultad de Psicología “Elma k. de Estrabou”

Fotos y textos: Biblioteca Facultad de Filosofía y Humandidades y Facultad de Psicología. Universidad Nacional de Córdoba.



Página

83

La Biblioteca «Elma Kohlmeyer de Estrabou», de la Facultad de Filosofía y Humanidades y Facultad de Psicología de la UNC, funciona en el Pabellón Agustín Tosco de la Ciudad Universitaria.



Presta sus servicios a alumnos de grado y de postgrado, docentes, investigadores, egresados, nodocentes de ambas Facultades y público en general, también a otras Facultades y Universidades Nacionales a través de préstamo interbibliotecario UNC y ABUC.

Cuenta con un fondo Bibliográfico aproximado de 160.000 volúmenes (libros, folletos, tesis de licenciatura, prácticas supervisadas, tesis de maestría, doctorado y carreras de especialización, traducciones, etc.), 14.000 Documentos históricos siglos XVI a XX y 3.800 títulos de publicaciones periódicas.

Posee material referido a las áreas de Antropología, Archivología, Bibliotecología, Ciencias de la Educación, Filosofía, Geografía, Historia, Letras Modernas y Clásicas y Psicología. Su acervo bibliográfico se ha enriquecido con la donación de numerosas colecciones que cubren las áreas de humanidades y ciencias sociales.

MISIÓN

La Biblioteca “Elma Kohlmeyer de Estrabou” es una biblioteca pública universitaria, orientada a las ciencias sociales y humanidades que presta servicio y satisface las demandas de información de toda la comunidad universitaria y del público en general. Gestiona y proporciona información al usuario y es un espacio de contención para los estudiantes; realiza su labor de manera profesional, con compromiso, colaboración y calidad a fin de facilitar el acceso a la información, contribuir al aprendizaje, difundir el saber y la cultura y aportar a la generación de nuevos conocimientos.

VISIÓN

La Biblioteca “Elma Kohlmeyer de Estrabou” visiona ser un modelo a seguir que trabaje de manera conjunta con otras instituciones, con compromiso, responsabilidad y profesionalismo. Adaptándose a las necesidades de los usuarios, ampliando los servicios, optimizando las herramientas tecnológicas y ofreciendo mayor disponibilidad y accesibilidad. Se propone en correlación la formación permanente de su personal, la mejora de sus instalaciones, infraestructura y equipamiento informático, la innovación y planificación de actividades de manera coordinada y en interacción con el usuario, la extensión universitaria y la mejora en la comunicación interna y externa. Se proyecta a ser una Biblioteca abierta a la comunidad.

Directora: Lic. Alejandra Greiff

Departamento de Biblioteconomía: Bib. Claudia Candia, Lic. María Luz Chaves
Servicios al Público

Departamento Humanidades: Bib. Alejandra Diaz, Lic. Miguel Candia, Bib. Luciana Cabrera, Bib. Andrea Marasca, Bib. Claudia Lopez, Lic. Leandro Gimenez

Departamento Estudios Americanistas – Antropología: Lic. Silvia Fois – Javier Gonzalez

Departamento Hemeroteca: Lic. Federico Zeballos

Departamento de Procesos Técnicos: Bib. Julia Monica Navarro

Departamento de Comunicación Institucional y Biblioteca Digital: Bib. Nora Fernández.

Dirección:

Pabellón Agustín Tosco – Módulo «C»,
Ciudad Universitaria. X5000 HUA
CÓRDOBA – ARGENTINA

– Teléfono IP: 5353610

– Correo electrónico: biblio@ffyh.unc.edu.ar

– Página Web: <http://www.ffyh.unc.edu.ar/biblioteca/>

INGRESO A LA BIBLIOTECA

Ingresando en Biblioteca encontramos la “isla” de atención al público, donde pueden realizar búsquedas en el catálogo y solicitar el material del Departamento de Humanidades, y realizar trámites de inscripción y libre deuda, en contexto de pandemia estos trámites pueden realizarse en línea.

<https://ffyh.unc.edu.ar/biblioteca/inscripcion-a-biblioteca-2020-online/>

<https://ffyh.unc.edu.ar/biblioteca/libre-deuda/>



SALAS DE LECTURA

La Biblioteca cuenta con 200 puestos de lectura, con tres salas de lectura, una en planta baja y una en planta alta y una más pequeña en el departamento de Estudios Americanistas - Antropología. Allí los lectores pueden realizar sus lecturas de material de biblioteca y de sus materiales personales. También en ellas se realizan eventos y presentaciones de libros y visualizar las vitrinas conmemorativas que realiza la biblioteca



ACCESO A INTERNET

La biblioteca cuenta en un sector de la sala de lectura con netbooks y conexión wifi. Además de poder realizar sus trabajos pueden consultar la Biblioteca Electrónica del Mincyt

<https://biblioteca.mincyt.gob.ar/>



SALAS DE REFERENCIA

En la sala de lectura se encuentran las estanterías que alojan los materiales de referencia: diccionarios, enciclopedias, atlas, etc. que el lector puede consultar libremente sin solicitar al bibliotecario.



BANCO DE TESIS DE PSICOLOGIA

El Banco de Tesis de Licenciatura, Prácticas Pre-profesionales y Prácticas Supervisadas de la Facultad de Psicología, se ocupa de toda la gestión de su material . Préstamo del material para consulta en Salas de lectura, Consulta del material digital en las computadoras situadas en la Biblioteca, TUTORIAL para el uso del «Banco de Tesis Digital». Asesoramiento a usuarios/as para la búsqueda especializada en el Catálogo de la Biblioteca



HEMEROTECA BIBLIOTECARIO "Rodolfo Tanchen"

Encontramos publicaciones periódicas, gestiona toda la colección de publicaciones periódicas de Humanidades y de Antropología. Tiene aproximadamente 3800 títulos en soporte papel y CD-ROM.



FONDO ANTIGUO

El Fondo Antiguo está ubicado en la misma Biblioteca y es atendido por personal técnico especializado. Su acceso es restringido, los préstamos se realizan para la sala de lectura en condiciones especiales (manipulación con guantes y barbijo) y, en caso de determinados ejemplares, sólo para investigadores/as y de Antropología. Tiene aproximadamente 3800 títulos en soporte papel y CD-ROM.



ESTANTERÍA ABIERTA

es una nueva modalidad de consulta, cuya finalidad es el crecimiento y autonomía del usuario ya que le permite acceder al material sin la intermediación del bibliotecario. Comprende más de 5.000 volúmenes protegidos con sistema de seguridad anti-hurto. y de Antropología. Tiene aproximadamente 3800 títulos en soporte papel y CD-ROM.



ESTUDIOS AMERICANISTAS - ANTROPOLOGÍA "Monseñor Pablo Cabrera y Anibal Montes"

El material, referido especialmente a Historia Americana, Argentina y Cordobesa, Ciencias Sociales, Política, Religión, Historia de la Medicina, está destinado y orientado a investigadores, docentes y alumnos de Historia. En la actualidad, alberga también las colecciones "Iván Baigorria" (Antropología, Cultura, Sociología), "Bajo" (Historia Argentina y Americana), "José Peña" (Historia), donadas por sus familiares. También resguarda y gestiona la Colección Documental Monseñor Pablo Cabrera de 14000 documentos históricos, colección de diarios del siglo XIX y colección fotográfica. /as y de Antropología. Tiene aproximadamente 3800 títulos en soporte papel y CD-ROM.



